



C/ Sidi Bouabib, 55
90000 Tánger – Marruecos-
Teléfono: 0649642811

Email
migraciones@diocesistanger.org

Desde el área de Pastoral de la Delegación Diocesana de Migraciones vamos a poner en marcha el proyecto Monte Horeb para acompañar a grupos. Para ello necesitamos traducir a frances e inglés el material.

SI ALGUNO DE VOSOTROS PODEIS COLABORAR EN LAS TRADUCCIONES OS LO AGRADECERIAMOS MUCHO.

Agradecimiento de un subsahariano a la Delegada de Migraciones

“ Quiero darte las gracias a ti y a toda la Iglesia por vuestra ayuda. Mis hijos, mi mujer y yo os queremos agradecer todo lo que estáis haciendo por nosotros. No se que sería de nosotros si no estuvieses aquí. Hemos estado en Nador y la Delegación nos ha ayudado, hemos estado en Tánger y también, ahora estamos en Tetuán y continuáis a nuestro lado.

Nos ayudáis con comida para los niños, con ropa, matas, alquiler... pero nos ayudáis más por que nos visitáis en nuestra casa, porque nos escucháis cuando estamos con poco ánimo, porque nos llamáis por teléfono para ver como estamos.

Son muchas cosas y quiero darte las gracias, a ti a las hermanas de Tetuán, a los padres de Tetuán, a todos”



Área Sensibilización

Al-Hijra

Nº 15
Mayo/ Junio 2014

25 de mayo .día de África

África,
El continente rico en diamantes, oro, coltan, cobalto, uranio, cobre, estaño, petróleo, dadera..., agua, tierra, aire limpio...

África,
El continente de la familia, de la acogida, de la fiesta, del ritmo, de la danza y el color, de la superación y la alegría...

África,
La olvidada, vendida y comprada, traicionada, manipulada. Ayer despreciada por el color de tus gentes y hoy ansiada por la riqueza de tu suelo.

África,
Como mujer de la juventud con quien el norte se liga, enamorado de su riqueza y a quien abandona a su suerte tras encenderla en guerras con su sucio mercado de armamento. Enzarzada en odios, creados desde fuera, donde antes se apreciaban los países, como hermanos.

África,
En la honradez de tus gentes, en tu paz, en tu riqueza, en tu espíritu alegre e inocente, en tus niños en tus mujeres... En tus hijos está tu riqueza.



30% de la producción mundial de mineral
95% de diamantes
75% de oro
67% de cobalto
35% de potencia hidroeléctrica
11% de petróleo

1. 25 de mayo, día de África

2. Festival de Danzas Africanas

3. ¿qué es para ti la esperanza?

4. Agradecimiento de un subsahariano



FESTIVAL DE DANZAS AFRICANAS

Con motivo del día internacional de África, la Delegación Diocesana de Migraciones, desde el área de sensibilización organizó el 26 de mayo un festival de danzas africanas.

El festival comenzó a las 17.30h en el templo de la Iglesia Catedral de Tánger.

El acto lleno de color, ritmo, danza, música y mezclado con una gran variedad de nacionalidades africanas como: Marruecos, Nigeria, Senegal, Costa de Marfil, Congo, Guinea, . .y española... daba al encuentro un gran sentido de familia, de fiesta, de interculturalidad.

Pudimos contar con las actuaciones de 5 grupos: Grupo NWINDA, grupo de mujeres nigerianas del TAM, grupo marroquí del Centro Cultural Lerchundi de Tánger, y dos grupos de niños y niñas de la escuela hogar de corte y oficio .



¡¡¡GRACIAS A TODOS POR ESTE GRAN DIA DE AFRICA!!!!

HOY LE HEMOS PREGUNTADO A ALGUNOS HERMANOS SUBSAHARIANOS POR LA ESPERANZA. ¿qué es para ti la ESPERANZA?

Transcribimos literalmente algunas de sus respuestas.



- “Pa mi esperanza es confianza, amor, solidaridad, justicia”
- “Esperar en la confianza de Dios, Él está siempre con nosotros”
- “llegar a Europa, tener dinero para poder cruzar y mandar a mi familia pa que tengan pa medicina y alimentos”
- “teneros a vosotros cerca, ser tratada como persona”
- “Mi esperanza es Alá, el misericordioso, el que todo lo puede. El está conmigo”
- “Estos, (señala a sus dos hijos pequeños), mi vida, lo que más quiero, todo lo hago por ellos, lucho por ellos”
- “Espero un mundo mejor, justicia, respeto, comprensión.”
- “Confiar en que todo saldrá bien, si Dios quiere.”
- “No tengo esperanza, mucho problema, mucho sufrimiento”



- “Estar alegres, como familia, unidos. Con respeto, ayuda”
- “Crear que es posible “
- “Sacar las fuerzas de Dios”